

夏の高校野球長崎県大会

夏の高校野球長崎県大会が7月6日～7月24日にかけて開催されました。

結果は以下の通りです

1回戦

対 長崎工業高校 2-10 敗退

試合終盤に点差を広げられ、2点差を返すも追いつくことができず、惜しくも敗退という結果でした。



3年生はこの大会が最後となりますが、最後まであきらめず、とてもカッコいい姿に心が熱くなりました。これから新チームになりますが、この3年生の気持ちを忘れずに頑張ってもらいたいと思います。

第1学期クラスマッチ



7月19日(水)に球技大会が行われました。どのクラスも元気よく、各競技で白熱した戦いが繰り広げられ、勝ったチームも負けたチームもとても楽しみながら頑張っていました。

結果は以下の通りです。

バレーボール

優勝 1-4

準優勝 3-1

ドッジボール

優勝 2-1

準優勝 3-1

卓球

優勝 男子 1-2 女子 1-3

準優勝 男子 1-4 女子 2-4



バレーボールで優勝した1-4チームは最後にエキシビジョンマッチで教員チームとも対戦し、見事教員チームにも勝利しました。次回は負けないう教員チームも練習したいと思います。

体育祭ブロック集会

7月3日（月）と7月20日（木）に第1, 2回ブロック集会が行われました。各ブロックで3年生が中心となり、応援の内容説明やブロック対抗リレーの選手紹介などを工夫し、各ブロックで盛り上がることができ、団結力を高めていました。体育祭まで大変暑くなり、限られた時間ではありますが、最高の体育祭にするために各ブロックのリーダーを中心に一致団結して優勝を目指し頑張りたいと思います。



終業式

7月20日（木）の終業式をもって、1学期が終了しました。1学期は新級や入学など環境の変化や行事など大変だったとは思いますが、多くの方々の支えや応援のおかげで無事に大きな事故や事件もなく終えることができました。2学期も文化祭や体育祭など大きなイベントがあり、生徒たちも勉強や部活のなかで忙しくなるとは思いますが、熱中症などに気を付けながら体調管理をしっかりと行い、2学期も精一杯頑張っていきたいと思います。



8月行事予定



- 1日（火）3年学習会（～4日）
1, 2年学習会（～2日）
- 4日（金）オープンスクール
- 5日（土）3年土曜講座
- 10日（木）閉庁日（～15日）
- 17日（木）理数科課題研究発表大会
1年文理探求科長崎大学研修
（～18日）

- 19日（土）3年マーク模試（～20日）
- 21日（月）開始式
全校一斉容儀指導
1, 2年スタサブ到達度テスト
- 30日（水）3年推薦入試説明会
第2回PTA役員会
- 31日（木）教育相談調査